

EV. v. 12.09.2017

Vennfüchse feiern Sommerfest der Aktiven

Die Renaturierung kommt gut voran

Von Friedel Hesseling

EMSDETTEN. Im September beginnt die neue Saison für die Vennfüchse, den Männern von den Umweltverbänden BUND /NABU unter Leitung von Ludwig Klasing, die sich schwerpunktmäßig um die Renaturierung des Emsdettener Venns kümmern. So fanden sich jetzt die Aktiven zu einem gemütlichen Grillabend im Garten von Johannes und Beate Schilling zusammen, um den Start in die neue Saison des Entkusselns zu begehen.

Nachdem die wesentlichen

Punkte für den Start der neuen Arbeitseinsätze besprochen waren, gab es zur Einstimmung in den gemütlichen Teil des Abends einen „Venntropfen“, einem selbstaufgesetzten, wohlschmeckendem Likör aus Kräutern, die im allein im Emsdettener Venn wachsen und gedeihen. „Es gibt keine Unkräuter“, so die einhellige Meinung. „Die ehrenamtliche Arbeit im Naturschutz macht uns alten Füchsen so viel Spaß, da wir inzwischen die Erfolge immer prägnanter sehen können. Das Moor hat sich gut erholt“, so Frank Müller.



Beim Grillabend waren sich die aktiven Vennfüchse einig: Der Start in die Saison kann mit dem Entkusseln beginnen. Dabei geht's Birken und Faulbäumen an den Kragen. EV-Foto: Hesseling